

1

(N^o 206.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 5 JUIN 1840.

RAPPORT *fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la requête du sieur ANTOINE-GABRIEL DE BECDELIEVRE, rentier, à Aubin-Neufchâteau.*

NATURALISATION ORDINAIRE.

MESSIEURS,

Par requête adressée à la Chambre des Représentants, le 3 janvier 1839, le sieur Antoine-Gabriel De Becdelièvre demande la naturalisation ordinaire.

Le pétitionnaire, né à Paris, le 31 mai 1800, habite la Belgique depuis 1832, et se trouve établi aujourd'hui à Aubin-Neufchâteau, province de Liège. Il a épousé, le 13 mai 1837, la demoiselle Marie-Éveline Ferdinande comtesse de Hamal. Il s'occupe de littérature. Les renseignements recueillis sur son compte lui sont tous favorables.

Le rapporteur,
MAERTENS.

Le président,
DU BUS aîné.